

第 101 回番組審議委員会議事録

日時：令和 4 年 11 月 16 日（水）13 時 30 分～

場所：富士市民活動センター/コミュニティエフ（富士市吉原 2 丁目 10 番 20 号）

1. 委員総数 8 名
2. 出席委員数 5 名
3. 出席委員の氏名

土井一浩 副委員長・長橋順 副委員長 青木洋一 委員・安藤滋 委員・内藤佑樹 委員

（順不同）

4. 放送事業者出席者名

小沢教司 代表取締役社長

小沢：今日はお忙しい中ありがとうございます。

今日は山本放送局長が出張で不在のため私が進行します。よろしくお願ひ致します。

土井副委員：今日も屈託のない意見をよろしくお願ひ致します。

小沢：前回は、大学生によるラジオ番組「DOKYO RADIO～同郷ラジオ～」について審議していただきました。とても好評なので、来年度はスポンサーを更に増やしていきたいと思っています。

そして今回は、富士宮市議会議員である仲亀きょうへいさんの番組について取り上げたいと思います。それではこれから約 10 分間お聴きいただきます。

番組審議

- ・ 審議番組「富士宮市議会議員 仲亀きょうへい 拓く、新しい時代へ」
- ・ 放送日時 令和 4 年 10 月 24 日（月）11：00～11：15
- ・ 出演 仲亀きょうへい・渡辺りな
- ・ 番組編成制作方針、説明
- ・ 質疑応答

約 10 分後

小沢：私も仲亀議員とは親交がありますが、とにかく性格が良くて好青年です。去年議員になったばかりですが、常に社会貢献や市のことを考えていて、ラジオでも富士宮市のPRを一生懸命やっています。それではみなさんで審議をよろしくをお願いします。

土井副委員：それでは順番にみなさんが感じたことをお話しいただきたいと思います。

長橋副委員：ゆっくりはっきりとしたしゃべり方でとても聞きやすかったです。構成もはじめに議会全体の話、次に具体的な事例を挙げての話、そして最後は雑談を交えながらも富士宮のPRを行っていて良かったと思います。

安藤委員：議会では部長以上が答弁をしているということなど、一般市民はよく知らないことも情報として入ってきて、質問内容も市民に身近な話題で良かったです。そしてスプレー缶の話も具体例をあげていて分かりやすく、とてもいい番組だと思いました。

青木委員：感じのいい人だという雰囲気が伝わってきました。今回番組審議委員会で市議の番組を取り上げると聞いてどんな内容なのかと思っていましたが、自分のPRというより市のことを考えた話が多くて感心が持てました。現在放送時間が11時からですが、若い世代にも聴いてもらいたいという意図があるなら、他の時間での放送も検討したらいいと思いました。

内藤委員：議会の傍聴は知り合いなど関係者が出るときくらいしか行ったことがありませんが、何時間にも及ぶ議会の内容を簡単に10分位でまとめて話してくれるのもありがたいと思いました。話もコンパクトにまとまっていて良かったと思います。

土井副委員：とても爽やかな印象で議会についての説明も分かりやすかったです。行政に関心を持ってもらえる情報をこれからも発信してPRしていただきたいと思います。また、議会の様子をインターネット配信で見られるというような情報も入れてもらえるとう市としても嬉しいと思います。

小沢：ということで、みなさんご意見ありがとうございました。
次回は年明け1月18日水曜日ということでよろしくお願い致します。